

# Kinderschützenfest am 2. und 3. Juli 2016



Der amtierende Schützenkönig **Malte Niemann** und die Schützenkönigin **Zoe Hanschitz**, gemeinsam mit der Meisterschützin **Louisa Prinz** möchten Sie in diesem Jahr herzlich zu unserem Kinderschützenfest einladen.

Liebe Mitglieder, liebe Freunde der Dorfgemeinschaft Reininghausen!!

Mit dieser Ausgabe möchte ich alle Mitglieder und Freunde der Dorfgemeinschaft über Aktionen im letzten Jahr und geplante Veranstaltungen in diesem Jahr informieren.

Unsere wichtigste Veranstaltung ist jedes Jahr das **Kinderschützenfest**. Als Dorf- und Vereinsfest hat es Tradition und soll immer wieder die Gelegenheit für Kinder, Eltern, Familien, Senioren, Mitglieder und Freunde der Dorfgemeinschaft bieten, sich an einem geselligen Wochenende in der Mitte des Dorfes zu treffen und miteinander zu feiern.

Auch in diesem Jahr findet das Kinderschützenfest bei jedem Wind und Wetter statt. Wir sind alle erprobt bei Sonnenschein oder auch bei kühlen Temperaturen zu feiern. Mit dem Wettschießen auf den Vogel der Meisterschützin eröffnen die Mädchen des Dorfes am Samstag das Fest. Bei Livemusik und Ziehung der Gewinnzahlen der Tombola wird der Abend mit Plausch und Tanz kurzweilig verbracht. Schon heute bedanke ich mich bei allen, die Lose kaufen und Gewinne spenden, denn die Einnahmen aus unserer Tombola sind für unser Kinderschützenfest sehr wichtig

Am Sonntagmittag wird der amtierende Kinderschützenkönig Malte Niemann mit seiner Kinderschützenkönigin Zoe Hanschitz mit Kutsche, Kapelle und viel Tamtam abgeholt. Nach dem Umzug durch's Dorf messen am Sonntagnachmittag die Jungen des Dorfes untereinander ihre Fertigkeiten beim Schießen auf den Holzvogel. Mit Musikbegleitung unserer Heddinghauser Musikfreunde sind alle zum Kaffeetrinken eingeladen. Hüpfburg und Kinderbelustigung mit Kinderschminken sorgen dafür, dass auch die Kinder sich nicht langweilen werden.

Die Seniorenfahrt wird in diesem Jahr am **19.Mai** zum Drehorgelmuseum in Marienheide gehen. Anschließend geht die Fahrt weiter nach Drolshagen zur Scheunenwirtschaft „Op'm Stupper“.

Das adventliche Kaffeetrinken im *Würdener Hof* wird am **24. November** sein, zu dem alle Senioren und Seniorinnen noch eingeladen werden.

An folgenden Terminen finden oder fanden die Seniorentreffen im Kaffeehaus Lange am Berliner Platz statt, 7. Januar 2016, 7. April 2016, 7. Juli 2016 und 6. Oktober 2016, jeweils um 15.00 Uhr

Bei der letzten Jahreshauptversammlung wurde der Vorstand zum Teil neu gewählt. Das Amt des 2. Vorsitzenden war neu zu besetzen. Auch wenn im Laufe des letzten Jahres verschiedene Personen angesprochen wurden, schien bis kurz vor der Versammlung keiner bereit sich für eine Kandidatur zur Verfügung zu stellen. Edwin Schöning, der als 2. Kassierer schon seit einigen Jahren Peter Würschig zur Seite stand, erklärte überraschend kandidieren zu wollen. Das ist für den Vorstand ein großes Glück, denn wir kennen Edwin schon als fleißigen und zuverlässigen Freund im Vorstand. Edwin wurde einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt und damit ist der geschäftsführende Vorstand wieder vollständig besetzt.

An dieser Stelle möchte ich Kerstin Gipperich danken, die viele Jahre ihre tollen Ideen, ihre Energie und Geduld, ihre Verbundenheit mit dem Dorf und ihren Fleiß, dem Verein und dessen Mitglieder als 2. Vorsitzende zur Verfügung gestellt hat. Sie bleibt weiter als Beisitzerin dem Vorstand erhalten und so profitieren wir sicherlich noch weiter von ihren Ideen. Ein ganz neues Mitglied im Vorstand ist Lars Bülter. Ihm gilt ein herzliches Willkommen in unserem Verein und Vorstand.

In diesem Jahr wird es wieder etwas Neues geben, erneut wird der Familienwandertag etwas verändert und aus zwei Aktionen machen wir eine. Zum ersten Mal wird es ein Oktoberfest in Reininghausen geben, und damit der Durst auf Oktoberfestbier und der Hunger auf Brezeln und Fleischkäse geweckt werden, wandern wir vorher eine Runde durch's Oberbergische.

Also bitte Sonntag, den 2.10 16 vormerken.

Ein kurzer Rückblick auf unseren Dorfaktionstag im letzten Jahr:

Mit einem voll besetzten Reisebus ging es am 19 September 2015 nach Hagen zum Freilichtmuseum. Der Imbiss vor Ort, das Programm mit Führungen und Besichtigungen boten allen Beteiligten einen wunderbaren Nachmittag. Der Abschluss im Würdener Hof mit einem reichhaltigen und super leckeren Buffet setzte dem kurzweiligen Tag die Krone auf.

Solche gemeinsamen Aktionen machen Freude und sprechen verschiedene Generationen an. Unser Ziel auch die Familien mit jüngeren Kindern für solche gemeinsamen Veranstaltungen zu gewinnen, gelingt nicht immer. Wir freuen uns über Anregungen und Ideen besonders von denjenigen, die wir mit solchen Dorfaktionen ansprechen wollen.



Zuletzt möchte ich an die Homepage unseres Vereins erinnern, wo alle Termine und Informationen zu Veranstaltungen zu finden sind.

[www.Reininghausen.de](http://www.Reininghausen.de)

Vorstand der Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V.  
für die Redaktion Annette Schmitz  
Ausgabe April 2016

**Die Dorfgemeinschaft Reininghausen e.V.**